Zu Besuch in der Janoschausstellung in Bernried

Am 22. Oktober durften die Klassen 1/2a und 1/2b die Janoschausstellung im Buchheimmuseum in Bernried besuchen.





Auf diesen Tag haben wir uns schon seit Wochen durch das Lesen von Janoschbüchern

vorbereitet.

In der Ausstellung wurden uns Janoschgeschichten erzählt und wir sahen viele Janoschbilder.

Wir erfuhren, dass Vögel in den Geschichten von Janosch eine wichtige Rolle spielen und so durfte jedes Kind auch selber einen Paradiesvogel gestalten.





Außerdem sahen wir einen Ausschnitt aus einem Janoschfilm. Uns wurde erklärt, dass bei solchen Filmen viele Bilder ganz schnell hintereinander gezeigt werden. Dies konnten wir auch selber ausprobieren, indem wir ein eigenes Daumenkino erstellten.

Der Vormittag verging wie im Flug und schon mussten wir nach einem erlebnisreichen Besuch in der Janoschausstellung wieder zur Schule zurückfahren.

